
Протокол заседания Управляющего совета 
МКОУ « СОШ №21» г. о.Нальчик  

№ 2 от 11.09.2015 г. 
Присутствовали: 

Врублевская Елена Владимировна                  Гулуева Лариса Магомедовна 
Зимина Евгения Викторовна                            Цалоева Елена Викторовна 
Закураев Аслан Абдулчеримович                   Лушников Максим Александрович 
Шурухова Марина Анатольевна                     Кумыкова Оксана Залимхановна 
Кушхова Джульетта Сафарбиевна                  Алехина И.А 
Казакова З.М.                                                          

Повестка 
1. Организация школьного питания. Согласование списка учащихся на льготное питание 

Ответств: Казакова З.М., Шурухова М.А. 
2. Организация медицинского обслуживания, материально-техническая база 
медицинского кабинета                                          Ответств: Казакова З.М., Шурухова М.А. 
3. Обеспеченность учебниками обучающихся школы.                      Ответств: Абазова А.С. 
4. Утверждение изменений в составе УС                 Ответств: Шурухова М.А.. Зимина Е.В. 
 
Шурухова М.А. огласил повестку заседания. 
 
Слушали по первому вопросу: 

1. Казакова З.М. ознакомила с порядком организации питания учащихся школы на I 
полугодие учебного: установлен 6-дневный режим работы столовой с 9.00 до 17.00, 
утвержден график предоставления завтраков и обедов учащимся I и II смен, 
воспитанникам ГПД, введен институт дежурного администратора по столовой, 
назначен ответственный за организацию питания обучающихся. Составлено и 
согласовано с Роспотребнадзором примерное цикличное двухнедельное меню 
рационов завтраков и обедов. Столовая укомплектована кадрами, обеспечена 
необходимым инвентарем, посудой, все технологическое оборудование исправно. 
Договора на поставку продуктов питания заключены. В 2015-2016 учебном году 
одноразовым питанием (завтраками) в размере 11руб 32 коп. в день за счет 
бюджетных средств  будут обеспечены 264 учащихся 1-4 классов и 31 учащийся 5-
11 классов из социально незащищенных семей. Для остальных учащихся 5-11 
классов и воспитанников ГПД питание будет организовано с привлечением 
родительских средств. 

2. Шурухова М.А. порекомендовала, чтобы в период завтраков учащихся 1,3 классов 
старшеклассники не обслуживались, т.к. столовая маленькая,  образуется толчея. А 
также, обеспечить стаканами столовую за счет внебюджетных средств. 

Постановили по первому вопросу:  
1. Принять информацию к сведению. 
2. Дежурным по столовой более качественно выполнять обязанности. 
3. Обеспечить стаканами столовую за счет внебюджетных средств. 
4. УС провести проверку качества приготовления блюд в феврале 2016г. 

Слушали по второму вопросу: 
1. Казакова З.М.  доложила, что основная роль медицинской службы в школе - 

оказание первой медицинской помощи, а не лечение детей, и профилактические 
мероприятия, рассказала о плановых медицинских осмотрах детей, 
диспансеризации, которые проводятся  в соответствии с графиком Детской 
поликлиники. Также сообщила, что оснащение медицинского кабинета 
достаточное, соответствует требованиям, а обеспечение медикаментами входит в 
обязанности поликлиники. Проблемой является то, что в школе нет врача, а 
медсестра не будет присутствовать ежедневно в учебном заведении. Данное 



сообщение вызвало у присутствующих обеспокоенность. Было решено взять на 
контроль данную ситуацию. 

Постановили по второму вопросу: 
1. Принять  информацию к сведению.  
2. Обратиться к главному врачу ГБУЗ «Республиканская детская больница» с 

просьбой изыскать возможность и направить в школу врача. 
Слушали по третьему вопросу 

1. Абазова А.С. рассказала членам УС об обеспеченности обучающихся учебной 
литературой на 2015-2016 учебный год. На приобретение учебников в этом 
учебном году были выделены средства в размере 292 049,00 рублей. На них было 
приобретено 841 экз учебников для 2-11 классов. Учебники выдавались детям из 
социально незащищенных семей, детям-сиротам, детям –инвалидам. Она 
подчеркнула, что на данный момент обеспеченность учебной литературой за счет 
библиотечного фонда и проведения акции «Подари школе учебник» составляет 
50%: обеспеченных полным комплектом учебников 24.2%, обеспеченных 
учебниками частично -20% учащихся. Остальные учащиеся обеспечиваются за счет 
родительских средств. 

Постановили по третьему вопросу 
1. Принять к сведению данные об обеспеченности обучающихся учебной литературой на 
2015-2016 учебный год.  
Слушали по четвертому вопросу 

1. Шурухова М.А. предложила ввести в состав УС вместо выбывших - родителей 
выпускников и учеников 9, 11 классов следующих членов, выбранных 
родительской конференции и заседании Совета учащихся:  

представители родительской общественности – Геккиеву Веронику Муссаевну, 
родительницу учащегося 1 «В» класса; 

представители ученического коллектива – Шурухову Тамару, Бленаову Аиду (10А) 
Постановили по четвертому вопросу 

1. Утвердить обновленный состав УС: 
представители родительской общественности 

• Шурухова Мадина Анатольевна, председатель УС; 
• Эздеков Руслан Хамитбиевич 
• Закураев АсланАбдулчеримович  
• Врублевская Елена Владимировна  
• Кумыкова Оксана Залимхановна 
• Лушников Максим Александрович 
• Пшукова Елена Мухамедовна 
• Геккиева Вероника Муссаевна 

представители педагогического  коллектива 
Казакова Зухра Магомедовна 
Гулуева Лариса Магомедовна  
Зимина Евгения Викторовна 
Кушхова Джульетта Сафарбиевна 
Цалоева Елена Викторовна 
представители ученического коллектива 

Шурухова Тамара, учащаяся 10 А класса  
Бленаова Аида, учащаяся 10 А класса 

 
 
Председатель Управляющего совета                 _______________Шурухова М.А. 
Секретарь                                                              _______________Кушхова Д.С. 
 
 
11.09.2015 г 


